











Formación en Derechos Digitales

Temáticas y profesores



El debate de los derechos offline/online

Matías Jackson

Abogado especializado en propiedad intelectual y derecho del entretenimiento. Con experiencia en asesoramiento en la industria cinematográfica y musical. Realiza análisis jurídicos producciones nacionales e internacionales, asegurando la obtención y cesión de derechos de autor, marcas y derechos de imagen, y garantizando además el cumplimiento de la normativa local e internacional.



Libertad de expresión en el mundo digital

Agustina Del Campo

Es Directora del CELE (Centro de Estudios en Libertad de Expresión y Acceso a la Información) desde 2016 e investigadora desde 2012. Abogada y Magister en Derecho Internacional y Derechos Humanos de American University Washington College of Law. Becaria Fulbright de investigación en la Universidad de Columbia en Nueva York (2015) y miembro del grupo de expertos del Proyecto Global de Libertad de Expresión y Acceso a la Información de la misma universidad. Fue consultora para la Organización de Estados Americanos y Amnistía Internacional Argentina, entre otros. Es profesora de grado y posgrado en derecho internacional, derechos humanos e internet y autora y colaboradora en publicaciones sobre la temática.















Privacidad y protección de datos

Ana Brian

Doctora en Derecho. Experta en protección de datos personales. En julio de 2021, el Consejo de Derechos Humanos la nombró Relatora Especial sobre el Derecho a la Privacidad y asumió el mandato el 1 de agosto de 2021. Presentó su primer informe de la ONU Privacidad y protección de datos personales en Iberoamérica: ¿un paso hacia la globalización? A/HRC/49/55 en el Consejo de Derechos Humanos en marzo de 2022.



Derecho laboral y plataformas

Federico Rosenbaum

Doctor (PhD) en Administración, hacienda y justicia en el Estado Social, tesis doctoral sobre trabajo mediante plataformas digitales por la Universidad de Salamanca, España (2020). Abogado principal en Rosenbaum, Castello & Jiménez de Aréchaga. Docente de Derecho del Trabajo y de Seguridad Social. Profesor Asociado e investigador de alta dedicación en la Universidad Católica del Uruguay. Investigador activo nivel iniciación del SNI-ANII















Alfabetización y ciudadanía digital

Andrés Lombana

Investigador, diseñador y educador que trabaja en la intersección entre tecnología, ciudadanía, y educación. Realizó estudios de doctorado y maestría en medios de comunicación en la Universidad de Texas-Austin y en el Instituto Tecnológico de Massachusetts, y es licenciado en Ciencia Política y Literatura por la Universidad de los Andes. Es co-fundador de Sciente-Lab y codirige el equipo de educación de Clubes de Ciencia-Colombia apoyando el diseño implementación de experiencias de aprendizaje para jóvenes. Actualmente, Andrés es profesor del departamento de Comunicación en la Pontificia Universidad Javeriana (Colombia) e investigador asociado al centro ISUR de la Universidad del Rosario y al Centro Berkman Klein para la Internet y la Sociedad de la Universidad de Harvard.



Sostenibilidad y tecnología digital

Antonio Terrones

Doctor por la Universitat de València con la tesis Inteligencia artificial responsable. Humanismo tecnológico y ciencia cívica 2021. Máster "Ética y Democracia" por la Universitat de Valencia y Licenciado en Filosofía por la Universidad de Murcia.

Publica principalmente sobre filosofía, ética e inteligencia artificial. Sus investigaciones exploran temas como la responsabilidad en la IA, la incidencia de la tecnología en la sociedad y la necesidad de una reflexión ética en el desarrollo tecnológico.